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VERSETTI BIBLICI  

"Perciò Gesù di nuovo disse loro: «In verità, in verità vi dico: io sono la porta delle pecore. 
Tutti quelli che sono venuti prima di me, sono stati ladri e briganti; ma le pecore non li hanno 
ascoltati. Io sono la porta; se uno entra per me, sarà salvato, entrerà e uscirà, e troverà 
pastura.»" 

Giovanni 10:7-9 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

 
Soldati di Cristo Edizioni 
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Testimonianze 
 
 
 

TESTIMONIANZA DI ELENA  
 
Mi chiamo Elena e ho 42 anni. Ho conosciuto il Signore da bambina, in un momento molto difficile 
e particolare della mia vita. Il parto di mia madre di quando nacqui io, fu contrassegnato sia dalla 
mala organizzazione sanitaria dei medici e sia dal fatto che nacqui podalica ma, il problema più 
grave da cui ne scaturì una grave mancanza di udito bilaterale irreversibile, fu dovuta all’ittero non 
riconosciuto e curato in tempo. Furono tanti, poi i tentativi da parte dei medici e della mia famiglia 
per cercare di aiutarmi a superare il problema della sordità con l’utilizzo di protesi acustiche 
analogiche… ma la tecnologia era ancora arretrata in questo settore. 
La mia cara mamma mi raccontò di quando feci una visita molto importante da un illustre otorino 
specializzato: l’attesa fu lunga e stancante! Alla fine delle varie ed accurate prove audio metriche ed 
intellettive, il medico fece socchiudere la porta del suo ufficio dall’assistente per ritirarsi a tirare le 
sue conclusioni. Da quella porta socchiusa si udiva il bisbigliare del dottore e dell’assistente e, 
mamma, che era lì abbattuta e stanca, temendo di ricevere un’altro esito negativo, si sentì spinta ad 
avvicinarsi all’uscio di quella porta. Proprio in quel momento mamma sentì dire: “Che peccato! La 
bambina è molto intelligente! Poteva arrivare alle stelle, ma invece sarà una povera disgraziata su 
questa faccia della terra!”. Ciò fece scattare un triste campanello d’allarme, che portò mia madre ad 
una forte depressione e causando un forte disguido all’ interno della mia famiglia la quale mi era 
rimasta sempre vicina. 
Mamma, però, aveva la fiducia nell’Eterno, e allora pregò e gridò a Gesù il Signore con tutto il suo 
cuore ponendo il problema ai Suoi piedi! Ella avrebbe voluto vedere che, se la mano del Signore 
sarebbe stata su di me, avrei dovuto superare i miei fratelli nella scuola. In quegli anni non esisteva 
la possibilità di avere maestri e professori di sostegno perché, per il mio tipo di handicap, non 
esisteva ancora una legge che lo prevedesse. Fu un problema quindi  iscrivermi alle scuole 
normali… 
Bussammo a tante porte, ma l’unica che si aprì fu la porta che conduce alla salvezza, cioè quella del 
Signore Gesù Cristo! 
Crescendo ricevetti l’insegnamento cristiano e capii che Dio era con me, così all’età di 14 anni, 
accettai il Signore Gesù come mio personale Salvatore. Le mie preghiere, quelle dei miei parenti e 
dei fratelli della Chiesa, fecero in modo che la preghiera di mia mamma fosse esaudita e, Gloria a 
Dio, ho frequentato normalmente tutte le scuole, il liceo artistico e l’accademia di belle arti 
conseguendo la laurea in maestra d’ arte. Il Signore Gesù, mio Maestro, mi ha guidato dandomi 
tanta volontà e coraggio di affrontare la vita e, soprattutto mi ha dato il dono di potermi esprimere 
con la pittura sin da piccola facendomi avere belle soddisfazioni! Avevo chiesto al Signore ed Egli 
mi ha risposto!!! Oggi come ieri Egli continua ad operare nella mia vita; Egli è Fedele con i suoi 
figli! 
Il Signore mi ha benedetto anche nel lavoro, svolgendo per tanti anni un’importante mansione 
d’ufficio che mi ha dato tante soddisfazioni! 
Gioisco nel raccontare la mia vita per dare gloria a Colui che è il mio maestro e per testimoniare che 
solo Lui può renderti felice e guarirti da tutte le ansie di questo mondo. 
Ora sono felicemente sposata e ho una bimba sana e intelligente. Tuttora io e mio marito ci 
affidiamo al Signore per la nostra vita quotidiana e il Signore ci è sempre vicino con il suo aiuto e le 
sue_Benedizioni. 
Dio ha fatto cose grande per noi e noi siamo nella sua gioia! 
Dio Vi Benedica! 

 
                                                                                           

                                                                                                   Elena Daniela Padalino 
 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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PER TE! 
 

 
PER TE CHE HAI L'ANSIA NEL CUORE... 
PER TE CHE NON SEI FELICE... 
PER TE CHE NON HAI VOGLIA DI VIVERE... 
PER TE CHE LA VITA NON HA ALCUN SENSO... 
...SAPPI CHE PER TUTTO QUESTO LA SOLUZIONE C'E'... 
LA SOLUZIONE E' GESU'.. SE TU LO ACCETTI NELLA TUA VITA 

COME PERSONALE 
SALVATORE, EGLI CON IL SUO AMORE E LA SUA PRESENZA SPAZZERA' VIA 
OGNI SENTIMENTO CHE VUOLE DISTRUGGERTI DANDOTI UN N UOVA VITA... 
DANDOTI LA PACE LA GIOIA LA SERENITA' LA FELICITA' CHE CERCHI...  
EGLI CAMBIERA' LA TUA VITA PER SEMPRE... COME L'HA CAMBIATA A TUTTI 
NOI... 
INVOCALO.. PREGALO.. CHIEDIGLI DI FARSI CONOSCERE N ELLA TUA VITA E 
LIBERARTI.. NON TI DELUDERA' !!! 
 
♥ ♥ ♥ DIO TI BENEDICA ♥ ♥ ♥ 
(un cuore integro) 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

ANGOLO POESIA 
 

LA FORBICE CHIAMATA GESU’  
 

 
Solo una forbice 
può liberarmi 
da ogni cosa 

che non piace a DIO. 
E' una forbice 

che ci taglia dal peccato 
che ci taglia dalla morte 

che ci taglia dalla prigionia 
che ci taglia dalle sofferenze 

che ci taglia dall'inganno 
che ci taglia dalla solitudine 
che ci taglia dalle tenebre. 

Quella forbice 
è GESU' CRISTO 

l'unico vero liberatore 
delle nostre anime 
morte nei peccati 

e che ci dona 
la vita eterna 
per grazia. 

 

Fratello Peppe 
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UNA MEDITAZIONE BIBLICA  
 
 

LA VITA CRISTIANA 
 

La vita cristiana comincia con la conversione.  Conversione significa cambiamento, pentirsi dai 
propri sbagli e peccati, e decidere di vivere una nuova vita con Gesù Cristo. Un uomo o una donna 
ascolta o legge il messaggio del Vangelo e capisce che è un peccatore e che il peccato lo separa 
da Dio. Il Vangelo dice che Gesù Cristo è venuto nel mondo per compiere un opera 
meravigliosa. Prima annunziò il Vangelo e poi soffr ì e morì sulla croce, pagando con la sua 
vita e con il suo sangue per dare a noi il perdono per i nostri peccati e per riconciliarci con 
Dio. Gesù disse: Io sono la Via, la Verità e la Vita, nessuno può andare al Padre, se non per 
mezzo di me. (Giovanni 14:6) . 
Il piano di Dio  è che qualsiasi persona deve pentirsi, ravvedersi, accettare Gesù Cristo come 
personale Salvatore e poi fare il battesimo in acqua. Se la persona fa questo con tutto il cuore 
riceve la salvezza e nasce di nuovo spiritualmente, cioè riceve una nuova vita spirituale dentro di 
Lui, significa Gesù Cristo in noi. 
Gesù disse:  Se uno non nasce di nuovo, non può vedere il Regno di Dio (Giovanni 3:3) . 
Prima eravamo morti spiritualmente, ma ora che abbiamo Gesù Cristo nel cuore siamo risuscitati 
spiritualmente. Una persona nata di nuovo ha nuovi pensieri, nuovi desideri e nuovi obbiettivi 
perché adesso ha una mente nuova e un cuore nuovo. 
Dopo la nuova nascita il cristiano deve crescere spiritualmente, deve fare un nuovo cammino con 
Dio, e deve maturare. Non può restare un bambino spirituale. 
 
Quattro punti per crescere spiritualmente: 
 
1. Bisogna leggere o ascoltare la Parola di Dio. L’Apostolo Pietro dice: Bevete il latte puro 
spirituale (la Parola di Dio) , affinché potete crescere per la salvezza. (Prima Pietro 2:2)  
 
2. Bisogna pregare ogni giorno, continuamente; non una preghiera veloce, ma una preghiera 
profonda. 
 
3. Frequentare la Chiesa. 
 
4. Ubbidire alla Parola di Dio. 
 
Paolo dice: Se uno è in Cristo, egli è una nuova creatura ( nuova persona) e le cose vecchie sono 
passate. Dio fa tutto nuovo. (Prima Corinzi 5:17)  
Un cristiano deve avere un comportamento nuovo, diverso dal comportamento delle persone 
senza Cristo. 
Un cristiano non può essere egoista, non deve pensare solo a se stesso, cioè ai propri interessi e 
comodità, ma deve pensare anche agli altri e deve impegnarsi (sforzarsi) a servire il Signore. Non 
deve criticare o parlare male delle altre persone, ma deve amare gli altri. 
 
Gesù disse che i due più importanti comandamenti so no: 
 
1. Ama il Signore Dio tuo con tutto il tuo cuore, con tutta la tua anima e con tutta la tua mente. 
 
2. Ama il tuo prossimo come te stesso. (come la tua stessa vita) (Matteo 22:37-39)  
 
Gesù disse: Da questo tutti conosceranno che siete miei discepoli, se avete amore gli uni per gli 
altri. (Giovanni 13:35)  
 
Dio vuole che noi amiamo anche i nostri nemici (Matteo 5:44)  
Un cristiano non può essere bugiardo, ladro, pigro, aggressivo, violento. Deve essere onesto, 
fedele, tranquillo. Deve avere pazienza, saper sopportare le offese. Deve essere sempre pronto a 
perdonare, disponibile, gentile. Deve avere pensieri puri e parole pure. 
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LA VITA CRISTIANA NELLA FAMIGLIA 
 

Dio creò l’uomo, poi creò la donna. Dio creò la donna per due motivi importantissimi: 
 
1. Per non lasciare l’uomo solo e dargli un aiuto adatto; (Genesi 2:18)  
 
2. Per fare nascere i figli. (Genesi 1:28)  
 
Dio ha dato delle regole per la famiglia. 
 
Una coppia cristiana non deve separarsi mai; devono restare uniti per sempre. Il marito deve 
amare la moglie e la moglie deve amare il marito. 
L’uomo deve amare la moglie come Cristo ama la Sua Chiesa. (Efesini 5:25)  
La moglie deve stare sottomessa al marito. (Efesini 5:22)  Questo però non significa che Dio ha 
dato all’uomo il permesso di picchiare la moglie, oppure di essere aggressivo. 
Il padre e la madre devono educare i figli la Parola di Dio. Il padre deve insegnare ai figli a temere 
e rispettare Dio. 
Il padre deve usare autorità ma con amore; deve insegnare ai figli la disciplina; se qualche volta è 
necessario dare uno schiaffo a un figlio, deve darlo, ma attenzione, solo se è necessario. Non 
deve esagerare, non deve essere troppo severo. Bisogna avere giustizia, amore, equilibrio e 
saggezza, evitando di fare soffrire la moglie e i figli. 
Ricordiamoci che Gesù morì e soffrì al nostro posto sulla croce, e noi dobbiamo cercare di seguire 
il suo esempio e il suo insegnamento. 
Dobbiamo ricordarci che dobbiamo sempre pregare per i nostri figli affinché il Signore li protegga, li 
aiuti, li guidi, li illumini e li salvi. 
Oggi i giovani che non hanno Cristo non hanno un futuro, non hanno speranza; ma noi, che 
crediamo in Gesù Cristo abbiamo un futuro pieno di speranza e di luce.  
 

Dio vi benedica. 
 

Amedeo Bruno 
 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Articolo: Nuovo Bollettino Informativo “Sordi 
Evangelici Sicilia” 

 
In Sicilia è arrivato un nuovo Bollettino Informati vo Evangelico 
“Sordi Evangelici Sicilia”  che ha lo scopo di informare i credenti 
del lavoro che si svolge nell’opera delle persone non udenti. La 
sua prima uscita è avvenuto nel mese di Aprile 2011 ed è 
quadrimestrale, ovvero, uscita ogni quattro mesi ed è composto di 
quattro pagine; Viene prodotto sia in formato cartaceo e sia in 
formato digitale (PDF). Queste informazioni oltre ad informare i 
credenti nell’opera dei sordi, servono anche a sensibilizzarli 
perché possano arrivare nuovi operai per un campo dove ci sono 
molte messe che attendono gli operai che conoscono la LIS e 
attualmente sono pochissimi o niente. In questo bollettino 
informativo si possono trovare testimonianze di sordi convertiti o 
interpreti della LIS, fumetti, illustrazioni, vigne tte cristiane, 
articoli vari, foto, informazioni di raduni che si svolgeranno in 

Sicilia, meditazioni, appelli per lavorare nell’opera dei sordi, ecc… 
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Non mancheranno occasioni speciali in cui il bollettino informativo avrà più pagine per 
condividere con tutti in maniera approfondita con foto e articoli degli eventi di grande 
importanza per la GLORIA DI DIO. 
Il bollettino informativo, è gestito dalla missione “Le Mani della Salvezza” che opera nel 
campo delle persone non udenti (sorde). 
Per chi è interessato a ricevere puntualmente ogni quattro mesi questo bollettino informativo, 
basta contattarci alla nostra seguente Email: soldatidicristo@gmail.com e con ciò ve lo 
spediremo. Il tutto è gratuito! 
Se volete aiutarci con le offerte, ve ne saremmo grati per continuare a servire DIO. 
Per le offerte contattateci alla seguente Email: soldatidicristo@gmail.com e vi daremo 
indicazioni. 
 
Vostro fratello Giuseppe 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

RICHIESTE DI PREGHIERA  

Cari fratelli e sorelle, vi chiedo per favore di aiutare la missione “Sordi Evangelici” , “Buone 
Notizie” , “Le Mani della Salvezza” e “Soldati di Cristo”  con le vostre preghiere affinché il 
Signore ci apra le porte così che possiamo continuare a portare all’umanità la Parola di DIO perché 
ricevano la salvezza così come l’abbiamo avuta noi per Grazia Sua. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Il nostro indirizzo è: SOLDATI DI CRISTO – Via Nogara, 15 – 90018 Termini Imerese (PA) 
–  E-mail: soldatidicristo@gmail.com - Cell. 3922510042 

Sito internet: www.soldatidicristo.altervista.org 

 


